

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim...

Assalamu'alaikum warahmatullahi wabarokatuh...

Alhamdulillah, pada kesempatan kali ini penulis ingin memanjatkan rasa syukur yang tak terhitung atas semua limpahan dan curahan rahmat serta karunia yang telah Allah SWT berikan kepada penulis serta tak lupa shalawat dan salam penulis haturkan kepada Baginda Nabi Muhammad SAW, keluarga dan para sahabat yang telah membawa dan memperjuangkan agama islam sebagai rahmat dan petunjuk hidup bagi umat islam diseluruh penjuru alam. Penulis sangat bersyukur atas segala kekuatan, kemudahan dan kelancaran yang telah Allah SWT berikan kepada penulis sehingga penulis mampu menyelesaikan penulisan skripsi ini dengan judul “Pengaruh Penguasaan Materi dan Kelengkapan Perangkat Pembelajaran Terhadap Kesiapan Mengajar Mahasiswa MBKM Asistensi Mengajar Program Studi Pendidikan Ekonomi Universitas Tanjungpura”.

Penulisan skripsi ini bertujuan sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar sarjana pendidikan S-1 pada Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan (FKIP) Universitas Tanjungpura Pontianak. Dalam penulisan skripsi ini, penulis memperoleh banyak bantuan, dukungan, bimbingan dari banyak pihak, untuk itu penulis ingin menyampaikan banyak – banyak rasa terima kasih kepada pihak – pihak :

1. Dr. Achmadi, M.Si selaku pembimbing pertama yang telah memberikan bimbingan dan arahan dalam penyelesaian penulisan skripsi ini.
2. Dr. Basri, S.Pd., M.Pd selaku Ketua Program Studi Pendidikan Ekonomi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Tanjungpura sekaligus pembimbing

kedua yang telah memberikan bimbingan dan arahan dalam penyelesaian penulisan skripsi ini.

3. Dr. Herkulana, M.S. selaku pembimbing akademik yang telah banyak memberikan bimbingan kepada penulis selama menempuh pendidikan S1 di Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Tanjungpura.
4. Dr. Hj. Maria Ulfah, M.Si selaku Ketua Jurusan Pendidikan Ilmu-Ilmu Sosial Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Tangjungpura.
5. Dr. Ahmad Yani T, M.Pd. selaku Dekan Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Tanjungpura.
6. Bapak dan Ibu Dosen Program Studi Pendidikan Ekonomi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Tanjungpura.
7. Pihak Comdev & Outreaching Universitas Tanjungpura serta Ditjen Belmawa Kemenristekdikti yang telah memberikan Beasiswa Bidikmisi selama masa studi penulis.
8. Ayah, ibu, kedua adik penulis dan semua keluarga penulis yang telah memberikan segala dukungan moral dan materi kepada penulis.
9. Seluruh mahasiswa Program Studi Pendidikan Ekonomi yang telah banyak membantu dalam penulisan skripsi ini.

Penulisan skripsi ini masih memiliki banyak kekurangan dan kelemahan dalam penulisanannya, maka dari itu penulis dengan rasa terbuka sangat berharap kepada semua pihak yang berkepentingan maupun pihak yang membaca skripsi ini agar dapat memberikan masukan atau saran yang membangun kepada penulis sebagai sarana perbaikan dalam penulisan skripsi ini sehingga penulisan skripsi ini bisa menjadi lebih

baik lagi ke depannya. Sekali lagi penulis ingin menyampaikan rasa terima kasih yang tak terhitung jumlahnya kepada semua pihak yang telah banyak membantu penulis baik dalam penulisan skripsi ini maupun dalam masa-masa studi penulis, khususnya kepada ayah, ibu dan seluruh keluarga penulis yang sangat berjasa dalam memberikan bantuan dan dukungan dalam segala hal kepada penulis sehingga penulis mampu sampai pada tahapan saat ini.

Diakhir kata penulis sangat berharap semoga skripsi ini dapat memberikan banyak manfaat baik kepada diri penulis sendiri maupun kepada pihak-pihak yang membaca skripsi ini. Semoga Allah SWT selalu memberikan rahmat dan karunia disetiap langkah dan aktivitas yang kita lakukan.

Pontianak,Januari 2023

A handwritten signature in black ink, appearing to be 'R. Rafiq', written over a horizontal line.

Penulis